



**HELLENISCHE REPUBLIK
MINISTERIUM FÜR WIRTSCHAFT,
INFRASTRUKTUR, SCHIFFFAHRT
UND TOURISMUS**

Pressemitteilung

29.06.2015

Das Ministerium für Wirtschaft, Infrastruktur, Schifffahrt und Tourismus informiert sowohl die griechischen Staatsbürger, als auch die Griechenlandbesucher, die sich schon in unserem Land befinden, und diejenigen, die ihren Griechenlandurlaub planen, über die aktuelle Situation des griechischen Tourismus.

Das Ministerium für Wirtschaft, Infrastruktur, Schifffahrt und Tourismus informiert Griechenlandbesucher, die bereits vor Ort sind oder diejenigen, die Griechenland zu besuchen beabsichtigen, dass die von der griechischen Regierung erlassenen Kapitalsverkehrskontrollen, nicht diejenigen betreffen, die Transaktionen oder Abhebungen an Geldautomaten mit ausländischen EC- oder Kreditkarten vornehmen möchten.

Sowohl in den Stadtzentren, als auch in den ländlichen Regionen und auf den Inseln, ist die Versorgung mit Kraftstoff und mit allen für den geregelten Tagesablauf unserer Gäste notwendigen Produkte und Dienstleistungen gewährleistet.

Griechenland garantiert seinen Besuchern weiterhin die hohe Qualität der angebotenen Dienstleistungen, die das Land weltweit zu einem Top- Reiseziel gemacht hat.

Die stellvertretende Ministerin für Tourismus Frau Elena Kountoura, als Mitglied der griechischen Regierung, betont, dass der griechische Tourismus weiterhin hoch in der Präferenz der Besucher bleibt. Unsere Gäste, die bereits jetzt ihren Urlaub in Griechenland verbringen und auch diejenigen, die das Land zu bereisen planen, werden keinesfalls von den Ereignissen beeinflusst und können ihren Urlaub in Griechenland weiterhin absolut problemlos genießen.